
 

 

 

 

 

 

 

 

「班長会議」を開催しました 
１１月７日（土）午後６時より慈眼寺（客殿ホール）に於いて今年初めての会議を行いました。 

会議は４０名（理事１８名、子ども会１名、班長２１名）が出席して実施しました。 

 

議題と内容 

 

（１）令和２年度の事業と課題について 

・今年４月定期総会がコロナウイルス感染防止の観点から書面評決で実施した。 

・公園除草、募金活動を除きすべての事業を中止した。 

（２）令和３年度事業について 

・４月予定の定期総会は、コロナウイルス感染が終息するかによって形式を理事会で決める。 

・入間川地区体育祭、ソフトボール大会は連合自治会で検討する。 

・自治会独自の事業は２月頃理事会で検討する。 

（３）各班の課題について 

・ゴミ収集の取組をする。（カラス除けネット、放置防止ポスター掲示） 

・会員外の１人住まい高齢者（特に認知症の方）の緊急時の対応は、民生委員と連携し地域包括

センターへの働きかけをする。 

・３１Ａ班周辺に建設中のグループホーム工事車両出入りに対する事故防止対策の対応は、会長

から業者に連絡を取る。 

（４）その他、  

・令和２年度自治会会員名簿作成、今年度末まで。 

・武道館建設、市営住宅上諏訪団地跡に令和 4 年 3月頃完成予定。 

・自治会館利用の件、当面中止。（理事会のみソーシャルディスタンスを保ち開催） 

・入間川ゴム正門前附近にあるカーブミラー修理依頼、交通安全課に確認をとる。 

・振り込め詐欺多発について、防止装置付き電話を設置すると良い。 

・募金活動の協力についてお願いする。（強制でなく） 

・班長の引継について等、様々な意見があり、有意義な話し合いがされました。 

・第 2回班長会議を検討課題「役員の輪番制」等含め、2月開催予定とする。 

 

※今回の会議を開催す

るにあたり会場を快く

御貸し頂いた慈眼寺西

村住職様に厚く御礼申

し上げます。 

 

 

 

御 幸 一 自 治 会 だ よ り 
２０２０年 １１月２５日 第３号（第２１０号） 

） 

 



 

公園除草の報告 
 

今年最後となる公園除草を、去る１０月１８日（日）に５５名の参加協力の下、実施して無事終

了することが出来ました。公園は

市役所から自治会が委託を受けて

管理しており、コロナ渦に於いて

も感染防止対策を講じながら作業

を行いました。これからも皆さん

が安全で安心に利用できる公園を

目指して管理してまいります。 

 

 

 

 

 

感謝・感謝 

 

自治会会員名簿作成についてのお願い！ 

 

班長会に於いて、自治会会員名簿に関しての意見を聴聞して、発行する事に決定しました。名簿

は２年に１回発行していますが、コロナ感染の事情により留保しておりました。最近、自然災害の

多発、独居世帯の増加により、身近な近所の人との連絡と協力が欠かせません。そのような状況下

において役立つものと考えおります。個人情報管理に十分注意しながら有効活用して下さい。  

つきましては、１２月の回覧で必要書類を用意しますので協力の程よろしくお願いします。 

 

自治会館の利用について 

自治会館利用については、現在、コロナ感染拡大防止の観点から３密を避け理事会のみの限定使

用にとどめています。今後コロナ感染状況の推移を見ながら利用の可否を検討し、理事会で決定し

ます。 

 

●当面の活動予定 

１１月２５日（水）自治会だより発行、自治会回覧物配布 

１２月１０日（木）広報さやま配布、自治会回覧配布 

１２月１９日（土）自治会大掃除、第０２０９理事会 

１月１０日（日）広報さやま配布、自治会回覧配布 

１月２３日（土）第０２１０理事会 

１月２５日（月）自治会だより発行 


